

avoir de rancune contre ces clephtes des montagnes ; car, ayant été prise une seconde fois et retenue prisonnière pendant quelques jours, en attendant sa rançon, elle fut entourée par eux de tous les égards possibles ; le chef de la bande, ajoute-t-on, lui servait à boire dans une riche coupe d'argent.

Quelques instants après, je rentrais dans Athènes par où j'en étais sorti, et je revoyais le Parthénon noyé dans l'or par le soleil qui se couchait derrière, et resplendissant comme si quelque pompe antique s'y fût encore célébrée.

EUGÈNE YEMENIZ.